

Bonsoir Piotr,

**Le catalogue est bien arrivé aujourd'hui. Merci vraiment, il est magnifique : sobre et agréable à feuilleter, les reproductions sont d'une qualité remarquable. Plusieurs dessins et photos que je ne connaissais pas - ou, en tous cas, dont je ne garde pas de souvenir. Evidemment, les textes...**

**La photo "bibliographique" est éloquente, on peut regretter de voir si peu de titres en français, et en d'autres langues du reste.** Est-ce que les œuvres exposées sont toutes reproduites ?

Je vous écris plus longuement dans les jours à venir ;

(...)

A bientôt, amitiés,

Michel

Le mar. 4 sept. 2018 à 20:09, Michel Béro <[michel.beruel@gmail.com](mailto:michel.beruel@gmail.com)> a écrit :

Bonsoir Piotr,

Ma foi... je pensais que vous étiez en Pologne pour la durée de l'expo...

(...)

Vraiment surprenant, mêmes réactions qu'en France : gros succès auprès du public, et les médias qui boudent ; Beks est pourtant une gloire nationale et les autorités culturelles polonaises ont bien réagit. J'en profite, au passage pour vous féliciter quant à la reconnaissance officielle qui vous a été décernée ; le Ministère de la Culture, ce ne sont pas les premiers venus, et je suppose qu'on ne demande pas leur avis aux médias...

**Après l'énorme travail que vous avez entrepris depuis si longtemps, et qui perdure, c'était bien le moins qu'on vous devait. Il est vrai que dans ce genre de moment, forcément empreint de solennité et de gravité... on n'a pas toujours préparé sa réaction ; mais cela a dû être une bonne surprise ?**

(...)

Grand merci d'avoir pensé à moi et de m'apporter un catalogue tout frais, cela fait vraiment plaisir. Je vous redonne mes coordonnées :

Michel Béro

Bien amicalement